

INDONESIA SATU

Objek Wisata Menara Pandang Tele Dibuka untuk Umum 24 Desember 2024

Karmel - SUMUT.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 21, 2024 - 08:25



Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom

SAMOSIR-Setelah rampung direvitalisasi oleh Kementerian Pekerjaan Umum Republik Indonesia (PUPR-RI), Objek wisata Menara Pandang Tele secara resmi akan dibuka mulai 24 Desember 2024 guna menambah alternatif objek yang akan dikunjungi wisatawan

Sebelum dibuka, Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom menerima pengelolaan sementara Menara Pandang Tele dari Kepala Balai Prasarana Permukiman Wilayah Sumut diwakili Kasatker Pelaksana Prasarana Permukiman Wilayah III Sumut Masri, ST,MT di Kawasan Menara Pandang Tele, Jumat (20/12/2024).

Turut hadir, PPK Pengembangan kawasan permukiman Satker PPP Wilayah III Sumut, Akhiatul Akbar, SAB Bupati Rudi SM. Siahaan, Kadis Kebudayaan dan Pariwisata Tetty Naibaho, Kadis Kominfo Immanuel Sitanggang, beberapa pimpinan OPD dan rombongan BPPW Sumut.

PPK Pengembangan kawasan permukiman Satker PPP Wilayah III Sumut, Akhiatul Akbar mengatakan pekerjaan penataan Menara Pandang Tele telah selesai. Kegiatan pada 2 lokasi yaitu WFC di Pangururan dan Tele berbiaya kurang lebih 161 Milyar dikerjakan multy years sejak 2022-2024. Akbar bersyukur, pekerjaan dapat diselesaikan dengan kerjasama dan dukungan dari Pemkab. Samosir. Untuk itu ia berharap Pemkab. Samosir dapat mengelola objek wisata dengan baik, penggunaan dengan optimal serta pengawasan yang baik.

Kasatker Pelaksana Prasarana Permukiman Wilayah III Sumut Masri, ST,MT menjelaskan, pengujian terhadap revitalisasi menara pandang tele sudah dilakukan sebanyak 2 kali dan sudah dinyatakan layak untuk digunakan atau dibuka.

"Setelah 2 kali pengujian bulan Pebruari dan dan Nopember, sudah layak digunakan" kata Masri. Lebih lanjut, Masri menyampaikan Dikawasan tele terdapat resto dan tempat parkir. Mengingat tempat ini merupakan objek wisata baru yang akan dipadati pengunjung, Masri meminta agar Pemkab. Samosir kembali membuat usulan untuk perluasan lahan parkir.

"Dengan serah terima ini dan pengelolaan maksimal semoga dapat mendongkrak kunjungan wisatawan terutama dalam Nataru. Kami mengucapkan banyak terima kasih kepada Pemkab. Samosir yang selama ini bekerjasama dalam kegiatan ini" kata Masri

Atas nama masyarakat dan Pemerintah, Bupati Samosir Vandiko T. Gultom mengucapkan terima kasih kepada kementerian PUPR yang memberi perhatian dengan berbagai pembangunan. "Apa yang kita tunggu dan dinantikan sudah selesai dilaksanakan dan diserahterimakan. Kami dengan bangga menerima serah terima pengelolaan kawasan Tele dan kami ucapkan terima kasih kepada PUPR" kata Vandiko

Tambah Vandiko, akan banyak lagi usulan kedepan, sehingga ia berharap kementerian PUPR senantiasa dapat menyetujui permohonan Pemkab. Samosir. "Saya harap, Kementerian PUPR sebagai orangtua kami dapat menerima usulan-usulan kami kedepan. Terima kasih juga telah membantu kami merubah wajah Samosir menjadi lebih baik. Dengan bahagia kami menerima , dan harapan saya agar bangunan ini dijaga dan dirawat" ungkap Vandiko.

Disela-sela kunjungan ke lokasi menara pandang, Bupati Samosir mengajak

masyarakat, perantau dan wisatawan untuk tidak lupa singgah dan menikmati panorama alam dari menara pandang Tele.

"Kami Pemkab Samosir telah menerima kawasan menara pandang tele dan menjadi wajah baru menambah destinasi wisata. Dengan bangga mengajak masyarakat dan wisatawan serta perantau yang pulang ke Samosir untuk singgah di Menara Pandang Tele. Akan kita buka mulai 24 Desember 2024" kata Vandiko